



A1761 (A1760 A1762)

10/09/2003 SESIÓN DE CONTROL PARLAMENTARIO

RESPUESTA DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, A LA PREGUNTA FORMULADA POR VICENTE MARTÍNEZ PUJALTE, DIPUTADO DEL GRUPO POPULAR

Madrid, 10-09-2003

Sr. Martínez Pujalte.- Señor Presidente, hoy hemos conocido los datos de crecimiento para la Unión Europea del segundo trimestre y España es el país con mayor crecimiento económico. En una situación europea de recesión España está creciendo, es el país con más alta tasa, el 0,7 por 100, y además en un año donde España va a mejorar su convergencia real de manera extraordinaria: más de quince puntos básicos respecto a la media europea.

Además, se puede confirmar una ruptura de la tendencia procíclica de la economía española. Hemos crecido más de época de crecimiento y hemos crecido más en épocas de desaceleración económica, lo que pone de manifiesto que la política económica de estabilidad, reformas y bajadas de impuestos era la adecuada. Este año puede ser extraordinario en el empleo y el bienestar, teniendo en cuenta la situación económica internacional.

Por eso, desde el Grupo Parlamentario le queríamos preguntar: ¿qué valoración puede hacer el Gobierno del crecimiento de la economía española en estos meses?

Presidente.- Señoría, el crecimiento de la economía española, del Producto Interior Bruto español, en el segundo trimestre de este año ha sido el 2,3 por 100 en términos interanuales. Es evidente que este dato, desde el punto de vista del crecimiento económico y del bienestar español, es sumamente positivo teniendo en cuenta que hemos conocido los datos de crecimiento europeo, que dicen que el crecimiento medio de la zona euro es apenas el 0,2 por 100, o sea, 2,1 puntos por debajo del crecimiento español.

En este último trimestre, Señoría, la economía alemana ha decrecido en un 0,1 por 100, la de Italia se ha recortado en la misma proporción y la de Francia un 0,3 por 100, y el conjunto de la zona euro una décima ha perdido. En estas condiciones europeas el crecimiento español tiene una importancia, Señoría, todavía mucho más destacada, teniendo en cuenta que llevamos siete años de crecimiento económico ininterrumpido y

llevamos siete años también de creación de empleo, y estamos en récord de ocupación en España.

Quiero hacer dos reflexiones: la primera es que la política de equilibrio presupuestario, de reforma, de liberalizaciones, practicada en España tiene que ver con los resultados; la segunda, Señoría, es que el crecimiento favorece a las familias y a personas concretas, porque se fundamenta, como se ha fundamentado en esos trimestres, en el aumento del consumo de los hogares, en el aumento de los consumos de las familias. Eso significa que en España hay más bienestar y eso significa que en España hay más prosperidad, porque las familias tienen más recursos. Hay quien nos pide que cambiemos esto por los datos de los demás; no lo vamos a hacer, por si acaso.